
Az.: 10.24.12 

 
 
 
 
 
 
 

Datum 
14.3.2007 

Nr.1):       

Anfrage von Stadtratsmitgliedern 
(gemäß § 28 Abs. 5 SächsGemO in Verbindung mit der Geschäftsordnung für den Stadtrat der Stadt Chemnitz) 

Fragesteller: Giegengack Annekathrin (Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN) 
 Name, Vorname 

Frage: 

                                                 
1) wird von der Geschäftsstelle des Stadtrates ausgefüllt  

B 284/99 Zuschlagserteilung Neubau Südverbund Teil I – Baulos 12 Beleuchtung 

 

1) War in der Ausschreibung die Verwendung von Kunststoffmasten vorgegeben? 

2) Wenn ja, warum war die Verwendung von Kunststoffmasten vorgegeben, was sind die Vorzüge 

von Kunststoffmasten gegenüber Stahlrohrmasten ? 

3) Wie viel der sich an der Ausschreibung beteiligten Firmen haben Kunststoffmasten angeboten? 

4) Aus welchem Grund schlug die Verwaltung dem Bauausschuss die Zuschlagserteilung für ein 

Nebenangebot mit Stahlrohrmasten vor? 

5) Welche Art von Lichtmasten kamen bei den folgenden Abschnitten des Südverbundes zum 

Einsatz? 
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